

## **Diez nuevas razones para asistir al jubileo**

- 1.- Es una oportunidad única en esta vida, el siguiente centenario lo veremos desde el cielo.
- 2.- Asistiendo puedo ayudar a sufragar los gastos del jubileo en Schönstatt y en Roma.
- 3.- Me gusta viajar y allí voy a conocer gente de todo el mundo por el precio de un solo viaje.
- 4.- Viví intensamente el “Año de la corriente del padre Kentenich”, ahora puedo manifestarle mi agradecimiento unido a toda su familia.
- 5.- Viví intensamente el “Año de la corriente del santuario”, ahora puedo llevar mi cántaro, lleno de capital de gracias, al santuario original y traerlo lleno de las gracias del jubileo.
- 6.- Vivimos intensamente el “Año de la corriente misionera” y vamos a pedir, en el santuario original, el impulso de la gracia misionera.
- 7.- Somos familia de la Iglesia y peregrinamos a Roma para agradecer por nuestro nuevo Santo Padre y para ponernos a su servicio.
- 8.- Queremos expresar un signo mundial de gratitud por nuestro padre fundador y hacer “suave violencia”, pidiendo su canonización.
- 9.- Somos un movimiento con un enorme tesoro para el mundo, cuanto más fuerte sea nuestra presencia en Schönstatt y en Roma, más interés habrá por parte de los medios de comunicación.
- 10.- Si lo veo por la televisión sólo recibiré el 10% de las gracias del jubileo.



***... por estas razones y por otras muchas más no me lo voy a perder.***